

保健だより

健康診断が終わりました



4月より実施してきた健康診断も、6月の歯科検診が終わり、やっと終了いたしました。健診後の受診についても、お忙しい中病院を受診していただき、ありがとうございます。特に水泳に関わってくるものについては、水泳学習開始前の受診をお願いさせていただきましたが、期間が短い中での受診のご協力に感謝いたします。歯科や視力等についても、受診がまだのご家庭は、健康な状態で毎日の学校生活を送ることができるよう、早めの受診をお願いいたします。

最近、体調不良による来室者が増えています。子供たちに様子などを聞くと、登校前から体調があまり良くなかった、朝食時に食欲がなかったなどの話を聞く機会が多いです。登校前、体調があまりすぐれない場合は、無理せず、ご家庭で経過をみていただきますよう、よろしくお願ひいたします。保健室で少し休んでも回復しない場合は、早退依頼の連絡を入れています。その場合は、早退のお迎えにご協力ください。

先月の保健だよりでご連絡いたしましたが、健康診断が終了いたしましたので、健康診断の結果を記入した「健康の記録」をご家庭に返却させていただきました。ご家庭で結果をご確認いただき、裏面の現在の学年の1学期の欄に押印またはサインをした後、学校へのご提出をお願いしておりますが、まだ未提出のご家庭がありましたら、早めに学校にご提出くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

～水泳学習について～

6月17日より水泳学習が始まりました。もうすでに対応いただいておりますが、水泳学習がある日は、「水泳健康観察カード」に、「水泳の可否」と「保護者の押印・サイン」欄への記入（または押印）もしてください。記入漏れなど無いように、ご注意ください。

また、水泳学習の際は、水筒をプールサイドに持つて行って、水分補給をします。水筒も忘れないように持つてくるようにご準備ください。よろしくお願ひいたします。



令和6年6月28日
杉並区立桃井第一小学校
保健室

7月
保健目標

せいかつ 暑さに負けない生活をしよう

暑い日が増えてきました。熱中症予防の目安として、「WBGT（暑さ指数）」というものがあります。これは、温度や湿度から計算される指標です。学校にも、この暑さ指数を計測する機械があり、休み時間や体育ができるかどうか、チェックしています。

熱中症暑さ指数計です。
6月中旬より、雨天時以外の日は、保健室前の校庭に置いて、休み時間や体育の前に、暑さ指数を確認しています。



登校前や、中休み・昼休み前等に測定した暑さ指数は、職員室のホワイトボードに記入して、職員が確認できるようにしています。また、子供たちにも分かるよう、保健室前の掲示板にも、表示をしています。

～小児生活習慣病予防検診について～

5年生の希望者と、6年生の対象者（昨年度の検診結果が「I要受診」「II要指導」だった児童や転入生等）で希望する者に、小児生活習慣病予防検診を11月18日（月）に実施する予定です。そこで、後日、小児生活習慣病予防検診のお知らせや申し込みの用紙を配布いたします。詳細は、配布いたしますお知らせ等をお読みください。